



Noticias UdeC
contacto@diarioconcepcion.cl

VINCULACIÓN INTERNACIONAL

UdeC fortalece cooperación internacional con la Universidad Autónoma de Querétaro en estudios de postgrado en literatura

Con el objetivo de impulsar la colaboración académica y la internacionalización de la formación avanzada en ciencias humanas, los programas de Magíster en Literaturas Hispánicas y Doctorado en Literatura Latinoamericana de la Facultad de Humanidades y Arte de la Universidad de Concepción (UdeC) gestionaron la firma de un convenio de cooperación internacional con la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), México. El acuerdo fue concretado gracias al trabajo conjunto de las unidades de relaciones internacionales de ambas instituciones y busca consolidar un marco estable de intercambio académico en el ámbito de la literatura y las humanidades.

Dentro del marco de la firma de este convenio, se realizó durante el mes de diciembre de 2025, la visita de académicos y académicas de la Facultad de Artes y de la Facultad de Filosofía de la Universidad de Querétaro.

Se trata de la Dra. Carla Alicia Suárez Félix, la Dra. Alejandra Díaz Zepeda, el Dr. León Barrón Rosas y del Dr. Fabián Giménez Gatto, quienes, entre sus actividades en la UdeC participaron en una reunión con el Director de la Dirección de Postgrado, Dr. Bernardo Riff Ocares; el Director del Doctorado en Literatura Latinoamericana, Dr. Edson Faúndez V.; la Directora del Magíster en Literaturas Hispánicas, Dra. María Luisa Martínez.

Se sumaron a la reunión de ma-

nera telématica el Director de la Facultad de Artes de la Universidad Autónoma de Querétaro, Dr. Sergio Rivera Guerrero y la Jefa de Investigación y Posgrado de la Facultad de Artes de la misma universidad, Dra. Pamela Jiménez Draguicevic.

“Este convenio es especialmente relevante para nuestras y nuestros estudiantes, ya que amplía de manera concreta sus posibilidades de formación e investigación. La colaboración con la Universidad Autónoma de Querétaro permite el diálogo entre líneas de investigación afines, el acceso a nuevos enfoques teóricos y la participación en diversas instancias académicas, de modo que este acuerdo contribuye a fortalecer el trabajo investigativo de los programas de postgrado en literatura y consolida una formación crítica situada en el marco latinoamericano con proyección internacional”, señaló el Dr. Edson Faúndez.

Además de la participación en esta reunión, donde se abordaron las proyecciones del convenio, los profesores visitantes dictaron un curso dirigido a estudiantes del Doctorado en Literatura Latinoamericana y ponencias en el Seminario Internacional «Nuevas perspectivas teóricas para el estudio de la literatura y las artes», organizado por los programas de postgrado en literatura de la Facultad de Humanidades y Arte.

El convenio, gestionado desde la Facultad de Humanidades y Arte de la Universidad de Concepción y la Universidad Autónoma de Querétaro de México, busca fortalecer la internacionalización de los programas de postgrado en literatura de ambas instituciones.

OPINIONES
 X @MediosUdeC
contacto@diarioconcepcion.cl